



Corte de Valdivia recibe a académicos de la PUCV en seminario

● En el contexto de las actividades de vinculación de la Corte de Apelaciones de Valdivia, alrededor de 30 abogados de la plaza, ministros, fiscales judiciales, jueces y funcionarios de tribunales participaron del seminario de "Actualidad jurídica en materia Civil", organizado en conjunto con el Programa de Magíster en Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

La actividad académica, moderada por el secretario del tribunal de alzada, Juan Vío, contó con la participación de los destacados profesores de la PUCV Rodrigo Momberg y Oscar Silva, quienes abordaron temas como el "análisis parcial de la prueba" y el "principio de la buena fe".

CS